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跟進本澳文康體設施及相關配套

　　近年在市政署和體育局的積極推動下，本澳的文康體設施得到進一
步規劃及升級優化，包括規劃和建設中的南岸海濱綠廊、氹仔海濱休憩
區單車徑及蓮花單車徑的連接工程、市民運動公園等等，為居民提供了
多樣化的運動休閒空間，提升居民運動體驗感，有關軟硬體設施的工作
值得肯定。

　　面對眾多尚在設計與施工階段的文康體項目，期望相關部門能持續
跟進和優化，將澳門打造成優美舒適的世界旅遊休閒中心。當中，社會
一直希望能夠連接氹仔海濱休憩區單車徑及蓮花單車徑，形成一條濱水
綠廊，而早前市政署在兩區域之間的樓宇行人道劃出了單車徑，未知有
關的措施是否臨時或長遠方案，但有不少居民仍希望能以橋樑方式連接，
並積極解決蓮花單車徑近路環污水處理廠污水排水口的臭味問題。

　　此外，市政署早前透露除了會連接兩單車徑之外，亦已於去年二月
開展《氹仔海濱休憩區單車徑及蓮花單車徑連接段工程──編製工程計
劃連探土服務》，考慮將週邊未被規劃的閒置土地建設休憩設施。然而
有關計劃及服務原定去年底完成，但至今年2月仍在進行中，希望盡早公
佈相關設計方案及動工，為路氹居民增加更多休憩空間。

　　為此，本人提出以下質詢︰

　　一、過去市政署透露計劃會以橋樑方式連通氹仔海濱單車徑和蓮花
單車徑，然而《氹仔海濱休憩區單車徑及蓮花單車徑連接段工程──編
製工程計劃連探土服務》原定去年底完成，請當局介紹目前兩單車徑的
具體的連接方案，是否以橋樑方式連接，以及何時完成？

　　二、結合週邊地理條件，請問有關部門會如何規劃毗連的閒置公共
土地，以打造成具綠化、休閒、商業兼備的民生環境？
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　　三、大眾體育的發展除了要有基建之外，亦需要配套設施，在這方
面，相關部門積極響應民意，在熱門運動區域增設了淋浴間與儲物櫃等
設施。為進一步優化本澳文康體設施，請問政府是否有計劃在不同文康
體地點增設淋浴間、飲水機、儲物櫃等設置，以及對一些行人、跑步或
單車徑採用防震物料？
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